

Gallaudet da a conocer el logotipo bilingüe

8-12- 2011.- La Gallaudet University, ha iniciado una nueva presentación de un logotipo por la misión del bilingüismo. El diseño del logotipo que representa el objetivo principal tiene que ser el bilingüe en la universidad por retratar "la Gallaudet University " en American Sign Language (ASL), así como en Inglés, los dos idiomas que figuran en la misión. El componente de ASL se demuestra por los dos arcos de reunión en un punto. El diseño representa el movimiento de la señal de "Gallaudet", que es la letra "g", formado con el dedo índice y el pulgar haciendo un arco en la frente y la reunión cerca del templo. "Este es un momento emocionante en la historia de Gallaudet. Nuestro nuevo logotipo promueve la unidad en nuestro campus y más allá", dijo el presidente de la Gallaudet University T. Alan Hurwitz. "A lo largo del proceso de selección de logo que había un nivel sin precedentes de participación de los estudiantes de Gallaudet, profesores, empleados y ex alumnos, así como los miembros de la comunidad sorda en todo el país." La utilidad del logotipo en anterior creó en el año 1986. En el mes del Julio de este año, un comité que representa un corte transversal de los departamentos del campus fue nombrado por el presidente Hurwitz para dirigir el esfuerzo para diseñar un nuevo logotipo. Los miembros del comité asignado para trabajar en el diseño del logotipo son ex-alumnos de Gallaudet y el trabajo en la comercialización de la universidad y los departamentos de artes. "Estamos muy contentos el presidente Hurwitz pidió a alumnos de Gallaudet que trabajan en la universidad para diseñar el nuevo logotipo", dijo Debra Lawson, presidente del Creative Development Subcommittee. "Los diseñadores a entender nuestra cultura y de la comunidad y fueron capaces de incorporar las ideas de los estudiantes, profesores y personal en sus obras de arte." "Cada miembro de la comisión le dio una cuestión del tiempo y esfuerzo para lograr con este objetivo", dijo Michael Moore, presidente de la Transition and Implementation Subcommittee. "Un esfuerzo colectivo que ofrece una información sobre las opciones de logotipo y el Gobierno del Cuerpo Estudiantil participó en la revisión final del logotipo. Estamos muy contentos con la selección final del logotipo." "Estar en el rediseño del logotipo del Comité fue un honor", dijo Dylan Hinks, presidente de Student Body Government. "Definitivamente fue un proceso emocionante que tiene una importancia significativa para Gallaudet." Después de varias pantallas a la comunidad universitaria y los egresados, la universidad recibió cerca de 2.000 comentarios de los estudiantes, profesores, personal, alumnos y la comunidad de sordos de América en general. El Consejo de la Gallaudet University también desempeñó un papel clave en la selección final del logotipo de la votación para aprobar el logotipo que se convirtió en la selección final. El Consejo Universitario se encarga de asesorar y aconsejar al presidente en la Universidad para tomar las decisiones sobre asuntos de interés para toda la comunidad, así como con la mejoría de la comunicación entre los miembros de la comunidad al proporcionar un foro abierto para el criterio de las decisiones que se tomaron en la Universidad. Los miembros del Consejo representan a los estudiantes de pregrado de la universidad, los estudiantes de postgrado, profesores, personal y administración. Desde el año 1864, la Gallaudet University contiene en definitivamente una programación del bilingüismo, una institución diversa y multicultural de la educación superior que garantiza el progreso intelectual y profesional de las personas sordas y con problemas de audición a través de la comunicación en American Sign Language (ASL), e Inglés. Gallaudet mantiene una tradición de la actividad investigadora y académica y se prepara a sus graduados para dar unas oportunidades de tener una carrera a nivel de competitivo, tecnológico, y que cambia rápidamente para todo el mundo. (*kaitlin Luna /gallaudet.edu*)



http://www.washingtonpost.com/blogs/college-inc/post/gallaudet-unveils-bilingual-logo/2011/12/07/gIQA5L4fcO_blog.html